

## Une campagne de contrôle de la pollution va viser les entreprises en situation irrégulière

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2018

Une campagne de contrôle de la pollution va cibler les entreprises qui ne se conforment pas aux planifications foncières locales et industrielles et violent les critères ou les règlements en vigueur sur la protection environnementale. La démarche qui s'est avérée efficace dans 28 villes très fortement polluées va être étendue dans les diverses régions, a annoncé Liu Bingjiang, un responsable du ministère de la Protection de l'environnement.

Le ministère a lancé une campagne de contrôle de la pollution ciblant environ 62 000 entreprises en situation irrégulière dans la région Beijing-Tianjin-Hebei et les villes voisines en 2017, dont les efforts ont contribué à hauteur de 30 % de la réduction de la densité des PM2,5 dans cette région. La campagne permettra non seulement d'assainir l'environnement, mais aussi de promouvoir la restructuration économique, a-t-il affirmé. Lutter contre la pollution figure parmi les "trois batailles difficiles" que la Chine envisage de remporter dans les trois ans à venir.

Xinhua